



取西タイムズ

令和7年度 取手市立取手西小学校 学校だより No.8 2025/12/1



にしつ子秋まつりでは、PTAの皆様による温かくバラエティに富んだブース、そして地域の皆様によるゲーム感いっぱいの「ボッチャ」等、子供たちにとって普段味わうことのできない楽しい機会をいただきました。今回も、笑顔あふれる学校づくりに大きく貢献いただき心より感謝申し上げます。とても素敵な幸せを感じる一日になりました。

12月を迎え、「節目」の時期になりました。この「節目」に大切にしたいことは、これまでを振り返り、できるようになったことや心に残った大切な思い出等から自らの成長を実感する機会をつくることです。学校や家庭が、それぞれにがんばってきた一人一人の成長を認めそして喜びを共有し、さらに成長していくためにという視点で新たな目標を考えさせたいです。来年の1月が有意義なスタートになるよう、「節目」を迎える今を大切に過ごしてほしいと思います。みんなが素敵な新年を迎えられますように…。

校長 伊藤 誠



1年生 にしつ子秋まつり

「世界一楽しかった」「キンキラのスライムは初めてで嬉しかった」「パンがおいしくて今度はもっと貰ってもらう」などなど、振り返りの時間も盛り上がりました。グループで仲良くブースを回り体験をして、制作したものを嬉しそうに見せてくれました。たくさんの笑顔が見られてよかったです。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

総合的な学習の時間

1年生での水泳学習が終わりました。最終日の検定では、顔つけができる、けのびができるなど、児童のほとんどが自分の課題をクリアできていました。自由時間で潜ったりバタ足をしたり回転したりと、友達の真似をしながら楽しそうに遊んでいたことも上達につながっていたと思います。着衣泳の学習では、命を守るために慌てずに息をする方法を学びました。学校までの道中を含め、安全に楽しく学習することができました。



2年生

町探検

11月6日(水)、21日(金)に施設やお店に見学へ行きました。見学先の方のお話をしっかりと聞いて活動できました。また、「働いている人の人数は何人ですか」や「一番人気の商品はなんですか」などと、自分たちで考えた質問を、丁寧にたずねることができました。普段は見られないお店の裏側や大きな機械、市役所での副市長さんのお話など、様々な貴重な学びの場を提供していただきました。西スマイルサポーターの方々には、各班へ付き添っていただき、安心して見学を進めることができました。ご協力に心より感謝いたします。また、郵便局では自分で書いたはがきがどのように区分されていくのかを間近で見ることができました。2回の町探検を通して、たくさんことを学ぶことができました。まとめの学習では、グループごとにタブレットを使って写真やクイズを入れた発表を行い、楽しく体験を共有しました。



3年生

総合的な学習の時間

取手市民に、取手をもっと好きになってもらうためのPRを考え、取手市魅力とりで発信課の方々に向けて、プレゼンテーションを行いました。西スマイルサポーターさんへのインタビューやパワー・ポイントを使ってのスライド作成など、初めて行う学習もたくさんありましたが、グループで協力して試行錯誤する姿が見られました。

書写や図工もがんばっています

書写の毛筆もかなり上達してきました。11月は2文字の作品に挑戦しました。静かな教室の中で、一心に筆を動かしている時の、集中した表情がとても素敵です。また、図工の「くぎうちトントン」では、自由な発想で思い思いに木材にくぎを打っていました。最初は怖がっていたものの、慣れてくるとスピーディーにくぎ打ちができるようになり、自分のイメージを形にする楽しさを実感していました。



4年生

読書の秋・芸術の秋

図画工作では、みんなで育てたゴーヤを手に持つ自分の絵を描きました。大きなゴーヤやそれをしっかりと握る手を、大きく力強く描くことができました。読書活動では、図書委員主催の「読書ビンゴ」や「ポップづくり」に取り組んでいます。ポップづくりでは、おすすめの文章や挿絵をバランスよく入れて、見る人の目を引くような作品を作っていました。楽しみながら読書の幅を広げていってほしいと思います。

総合的な学習の時間

総合的な学習の時間では、「地球温暖化をふせぐには」という内容について調べたり、自分たちにできることを考えたりしながら取り組んできました。現在は、プレゼンテーションに向けて、グループごとに発表資料や原稿の準備を進めています。話し合いながら、分かりやすい発表を目指して頑張っています。



5年生

ルールを守って楽しく遊ぶ学年レク

11月のはじめに学年レクを行いました。各回5人の実行委員が遊ぶ内容やルールを考え、協力して楽しく遊ぶことを目的として7月から始めたイベントです。今回は「けいどう」。次回は「コンセント鬼」です。ルールも複雑だったり、細かなものあつたりしましたが、実行委員の話をよく聞いて、楽しく活動することができました。年度内に全員が実行委員になることを予定しています。次回の学年レクも楽しみです！



外国語 道案内をしよう

外国語では、英語を使って道案内をする学習をしています。方向や建物を表す英語を学び、学習の終わりには、グループで作成したオリジナルタウンをつくり、別のグループの友達やALTの先生に案内しました。ワークシートを見なくても、英語を使って道案内ができるようになりました。振り返りでは、「実際に使ってみたいと思った」「道を聞かれたらこの学習を思い出したい」などと、今後の生活に生かしていきたいと前向きな姿勢が見られました。



6年生

にしつ子秋まつりでは、PTAや地域の皆さまが力を合わせて準備してくださった多彩なブースを、子供たちは目を輝かせながら回っていました。工作やゲームなど、どのコーナーでも笑顔が見られ、まつりが終了すると子供たちからは「楽しかった！」「もう終わりなの？」という声が溢れていきました。

自転車講演会では、安全な自転車の乗り方について学びました。正しい乗り方のルールやヘルメットの大切さ、周囲への気配りなど、分かりやすい話に、子供たちは真剣に耳を傾けていました。今回の学びを、これから中学校へ向かう生活の中でも忘れないに生かしてほしいと思います。



特別支援

2学期が始まり、一か月が経ちましたが学習や生活の中で子供たちの成長を感じられるようになりました。

にしつ子秋まつり

11月8日(土)に行われた、にしつ子秋まつりでは、元気いっぱいに校歌を歌ったり PTAの方が準備してくださった体験コーナーを楽しんだりしました。子供たちからは「来年も楽しみ！」という声が聞こえてきました。

さつまいもパーティー

11月19日(水)にさつまいもパーティーを実施しました。西小スマイルセンターの方が、さつまいもの切り方を教えてくれたり、準備や片付けを手伝ってくれたりしました。とても優しく、分かりやすく助けていただき、児童も喜んでいました。これからもセンターの方との交流を大切にしたいです。

(12月の主な行事予定)

水曜日:家読

- 1日(月) 水泳学習2年
- 取手魅力発信課出前授業3年
- 2日(火) クラブ
③④居住地校交流(6年)
- 3日(水) 英語力アセスメントテスト6年
ガンプラ授業5年
- 4日(木) ③④音楽コンサート3・6年
- 5日(金) 朝鑑賞
第4回学校運営協議会
⑤いじめ防止キャンペーン
取手市民美術展(～14日) 取手アートギャラリー
- 8日(月) 保護者面談 短縮日課 13:40一斉下校 (～12日)
- 9日(火) とりでつばさ展見学(かがやき、あおぞら学級) 取手アートギャラリー
- 10日(水) 二中学区小中連携挨拶運動
保幼小連携事業1・2年(稻保育園、ふたば文化子ども園)
- 12日(金) 茨城県芸術祭小中学校美術展覧会 ザ・ヒロサワシティ会館 (～16日)
- 18日(木) 縦割り班活動(ロング昼休み)
- 19日(金) 朝鑑賞
- 24日(水) 冬休み前5時間授業
⑤大掃除 オンライン集会
- 25日(木) 冬季休業日～1月7日(水)まで
- 1月8日(木) 学校再開 給食あり 5時間授業

学校閉庁日:12月26日(金)、1月5日(月)



★冬季休業期間中の緊急連絡先★

【平日(8:00～16:30)】 取手西小学校 0297-74-3138

【夜間・土日・祝日・学校閉庁日・年末年始休業日(12月29日～1月3日)】

取手市教育委員会 0297-74-2141(代表)